

CDU Gemeindeverband Oberderdingen

Firmenbesuch bei der Firma Kögel GmbH: Tradition & Innovation in Oberderdingen

Am vergangenen Mittwoch besuchte die CDU Oberderdingen die Firma Kögel GmbH. Wir wurden von Matthias Kögel, der das Unternehmen in dritter Generation leitet, empfangen. Die Firma Kögel ist ein klassisches Beispiel für ein Unternehmen im Mittelstand, dessen Erfolg Baden-Württemberg auszeichnet und seit Generationen für Wohlstand und Arbeitsplätze in den Städten und Gemeinden sorgt.



Besuch bei Fa. Kögel

Nach einer Präsentation zur Firmengeschichte und dem aktuellen Produktspektrum, durften wir noch die Produktion besichtigen. Es war spannend zu erfahren, wieviele Produkte das Unternehmen herstellt - vor allem die Innovationen in der Sterilgutversorgung im medizinischen Bereich waren äußerst interessant. So arbeitet beispielsweise die Berliner Charité mit Produkten aus Oberderdingen.

Wir bedanken uns bei Matthias Kögel und seinen Mitarbeitern für den interessanten Nachmittag, den offenen Austausch über allerlei kommunale und überregionale Themen und wünschen dem Unternehmen mindestens noch weitere 75 erfolgreiche Jahre in unserer Gemeinde.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.cdu-oberderdingen.de unter facebook.com/CDUOberderdingen oder bei Instagram [cdu_oberderdingen](https://instagram.com/cdu_oberderdingen)